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南宁百货大楼股份有限公司 

关于 2022 年度业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导

性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及

连带责任。 

 

 

南宁百货大楼股份有限公司（以下简称“公司”）于2023年5月23日

16:00-17:00通过上海证券交易所上证路演中心，以网络互动形式召开2022

年度业绩说明会。现将有关情况公告如下： 

 

 一、业绩说明会召开情况 

公司董事长覃耀杯先生；总经理/主管会计工作负责人覃春明女士；副

总经理/董事会秘书周宁星先生以及独立董事孙韬先生参加本次业绩说明

会，就投资者关心的问题与广大投资者进行交流和沟通。 

 二、交流的问题及回复情况 

1.问：请问董事长和总经理同姓，有没有亲属关系。该姓在广西还是可

能有一定的关联的。 

答：您好！感谢您的提问。相关问题请查阅 2023 年 5 月 22日公司在“上

证 e 互动”的回复。感谢您的关注！ 

2.问：前董事长不是说预制菜很有前途吗，现董事长有什么看法，有没

有预制菜的计划，螺丝粉被别人搞上市，就没你们什么事了。 

答 ：您好！目前公司未进入预制菜行业。谢谢您的关注。 



3.问：据本人所知，国内几乎所有的商业百货均申请茅台飞天酒的配额，

从大润发，沃尔玛到小平台。南宁百货是个国资控股的企业，就没申请有

配额吗，还是说领导拿回自己家了。贵州当地有 7 个平台实行每购 1400 元

特产就能换购 2瓶飞天茅台。南百要是业绩实在不行，可以考虑一下这个

销售方式。 

答：经初步了解，我公司目前未获得茅台酒公司直接授予的茅台酒的销

售配额。谢谢您的关注！ 

4.问：本人也曾经做过销售，一年提成 40多万（大概业绩多少可以想

到），后因性格属于内向，自我感苦没意思，不做业务了，感觉还是思维问

题灵活不灵活，有没有考虑到风口。关注你们的业绩，总觉得你们好像没

啥办法，你们业绩这么差劲，有没有考虑换个思路想想怎么发展？ 

答：谢谢您的建议和意见，感谢关注！ 

5.问：周总下午好，请问公司 2023 有没有什么发展战略？公司在行业

竞争优势在哪些方面？ 

答：您好！公司 2023 年主要还是要稳住主业，同时考虑未来的发展。

目前零售行业整体面临较大困难，我们将继续寻找好公司的发展方向，努

力学习先进企业的经验，不断打造公司的竞争优势。谢谢您的关注。 

     三、其他事项 

本次业绩说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心

http://roadshow.sseinfo.com。感谢投资者参与本次业绩说明会，并对各位投资

者长期以来对公司发展的关注和支持表示衷心感谢。 

 

特此公告。 

  

南宁百货大楼股份有限公司董事会 

                                 2023 年 5月 24 日 


